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Теперь в Оренбургской груп-
пе в депутаты Государствен-
ной Думы РФ седьмого созы-

ва не будет представителей других 
областей и республик. Все канди-
даты в депутаты региональной ча-
сти №37 (Оренбургская область) 
являются жителями Оренбургской 
области. Данное решение ЦИК ста-
ло возможным в связи с решением 
руководства Политической партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ об отводе 
кандидатов из списка Оренбургской 
части №37. По данному поводу кан-
дидат в депутаты Государственной 
Думы РФ В.И. Фролов 28 июля встре-
чался с руководством Президиу-
ма ЦС партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ. Итогом встречи стало решение 
о снятии «иногородних» кандидатур 
из списка кандидатов от Оренбург-
ской области.

После отзыва данных кандида-
тур региональную часть №37 спи-
ска кандидатов в депутаты Государ-
ственной Думы РФ седьмого созыва 
возглавил председатель Совета ре-
гионального отделения Политиче-
ской партии СПРАВДЕЛИВАЯ РОС-
СИЯ в Оренбургской области В.И. 
Фролов. Следовательно, из всех 
парламентских партий, выдвинув-
ших кандидатов в депутаты Государ-
ственной Думы РФ по Оренбургской 
области, — только партия СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ будет представле-
на оренбуржцами, проживающи-
ми и работающими на территории 
области.

Владимир Фролов 
возглавил Оренбургскую 
группу на выборах в Госдуму

«Исключить из федерального списка кандидатов в депутаты Госдумы, 
выдвинутого Политической партией СПРАВеДЛИВАЯ РОССИЯ, кандида-
тов Кима Владимира Валерьевича (региональная группа номер 37 (Орен-
бургская область) и Волынец Ирину Владимировну (региональная группа 
37 (Оренбургская область)», — говорится в Постановлении. 

Кандидаты были исключены на основании Решения Президиума цен-
трального Совета Партии. Теперь в состав региональной группы №37 (Орен-
бургской) списка кандидатов в депутаты Государственной думы Российской 
Федерации седьмого созыва от Политической партии СПРАВеДЛИВАЯ РОС-
СИЯ входят следующие кандидаты в депутаты от Оренбургской области:

1. ФРОЛОВ ВЛАДИМИР ИВАНОВИЧ 
— председатель Совета регионального 
отделения партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ в Оренбургской области, руководи-
тель фракции «Справедливая Россия» в 
Законодательном Собрании Оренбург-
ской области, депутат Законодательно-
го Собрания 2, 3, 4, и 5 созывов.

2. АСЯеВ ФАИК ИНСАФОВИЧ — 
член фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ», депутат Законодательного Собра-
ния Оренбургской области пятого созы-
ва, глава КФХ.

4. КУРЫНДИН ВАЛеРИй ФеДОРО-
ВИЧ — секретарь Бюро Совета реги-
онального отделения Партии, депутат 
Оренбургского городского Совета.

5. КАЛЬВАН ВЯЧеСЛАВ АЛеКСАН-
ДРОВИЧ — депутата Совета депутатов 
муниципального образования Сарак-
ташский район Оренбургской области, 
почетный гражданин посёлка Саракташ.

3. КУЛАХМеТОВ КАйРАТ ЖАйГУНУ-
СОВИЧ — депутат Совета депутатов му-
ниципального образования Адамовский 
район Оренбургской области, директор 
ООО «Магнитогорский карьер».

3 августа центральная избирательная комиссия РФ исключила из федерального списка кан-
дидатов в депутаты Госдумы от СПРАВеДЛИВОй РОССИИ двух человек. Члены цИК РФ приня-
ли решение исключить из федерального списка кандидатов в депутаты Госдумы, выдвинутых 
от партии СПРАВеДЛИВАЯ РОССИЯ, Владимира Кима и Ирину Волынец. Соответствующее по-
становление было принято на заседании центризбиркома.
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«Золотая середина» 
в избирательном 
бюллетене 

13 августа в избирательной комиссии Оренбург-
ской области состоялась жеребьёвка для опре-
деления порядка размещения наименований и 
эмблем политических партий в избирательном 
бюллетене для голосования по областному из-
бирательному округу на выборах депутатов За-
конодательного Собрания Оренбургской обла-
сти шестого созыва.
В процедуре участвовали 7 допущенных до вы-
боров политических партий. По итогам жере-
бьевки региональное отделение партии СПРА-
ВеДЛИВАЯ РОССИЯ заняло 4-е место.

Жеребьёвка проводилась методом случайной 
выборки номеров с применением лототрона, 
в который были помещены шары с находящи-

мися внутри них номерами по количеству политиче-
ских партий. Выбирали шары уполномоченные пред-
ставители политических партий.

От СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ в мероприятии при-
нял участие уполномоченный представитель избира-
тельного объединения «Региональное отделение По-
литической партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Орен-
бургской области».

«По результатам жеребьевки нам выпала «золотая 
середина», — подчеркнул председатель Совета реги-
онального отделения Партии В.И. Фролов по завер-
шении жеребьевки. —  Самое важное, что именно лю-
ди будут определять, кто под каким номером окажет-
ся после дня голосования. Именно они будут рассуж-
дать, какие реальные дела стоят за партией».

Номера, полученные в результате жеребьёвки, бу-
дут соответствовать последовательности размеще-
ния наименований и эмблем политических партий 
в избирательном бюллетене для голосования по об-
ластному избирательному округу на выборах депута-
тов Законодательного Собрания Оренбургской обла-
сти шестого созыва.

12 августа в Центральной избирательной комис-
сии прошла жеребьевка для определения порядка раз-
мещения наименований и эмблем политических пар-
тий в избирательном бюллетене для голосования по 
федеральному избирательному округу на выборах де-
путатов Государственной Думы РФ седьмого созыва. 
По результатам жеребьевки партия СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ заняла 14 место.

в избирательном в избирательном в избирательном 
№4
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Сергей Миронов заявил о планах 
СПРАВеДЛИВОй РОССИИ 
занять второе место

Малообеспеченные граждане не должны платить 
за допуслуги по содержанию общего имущества, 
навязанные управляющей компанией

Сергей Миронов: Необходимо возмещать 
стоимость утраченной гражданами недвижимости 
вблизи газопроводов

Председатель СПРАВеДЛИВОй 
РОССИИ Сергей Миронов рас-
сказал о планах партии на сен-
тябрьские выборы. 

Поставленная задача — по ито-
гам голосования занять не ни-
же второго места в Госдуме. 

Кроме того, партия намерена су-
щественно увеличить свое пред-
ставительство в Законодательных 
собраниях регионов. Сергей Ми-
ронов убежден, что его соратникам 
это под силу.

В настоящее время лидер спра-
ведливороссов большую часть вре-
мени проводит в поездках по стра-
не. Помимо встреч с избирателями, 
он посещает Центры защиты прав 
граждан, созданные по инициативе 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ в 75 реги-
онах России. Их задача — помогать 
людям в борьбе за свои права.

Правозащитники проводят юри-
дический ликбез для граждан, стол-
кнувшихся с несправедливостью. 
Что делать, если обирают ЖЭК и ком-

мунальщики, если вымогают взятку 
чиновники, если незаконно уволь-
няют с работы или задерживают зар-
плату, если не дают пользоваться за-
конными правами и льготами? На эти 
вопросы отвечают квалифицирован-
ные юристы и дают пошаговые сове-
ты по решению насущных проблем.

Как сообщают в СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ, более 80% обращений — 
на тему поборов в ЖКХ. За полтора 
года работы Центры защиты прав 
граждан заставили управляющие 
компании вернуть людям свыше 26 
млрд рублей.

По данным фонда «Обществен-
ное мнение», в настоящее время 
трудно предугадать, кто займет вто-
рое место в думской предвыборной 
гонке. Рейтинг трех парламентских 
партий (СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ, 
КПРФ и ЛДПР) примерно одинаков 
и составляет 8–9%. Эсеры надеются 
обойти конкурентов, учитывая стаг-
нацию рейтинга коммунистов и па-
дение популярности ЛДПР.

Источник: Аргументы и факты

— Данный законопроект логи-
чески продолжает законодатель-
ную линию СПРАВЕДЛИВОЙ РОС-
СИИ, направленную на избавле-
ние собственников от незаконных 
поборов.

Жилищный Кодекс РФ обязы-
вает собственников помещений в 
многоквартирном доме участво-
вать в расходах на содержание об-
щего имущества в доме путем вне-
сения платы за содержание жило-
го помещения.

Однако существующая прак-
тика заключается в том, что соб-
ственники помещений в много-
квартирном доме порой вынуж-
дены оплачивать и иные услуги, 
которые не включены ими на об-
щем собрании в утвержденный го-
довой план перечня работ. Совер-
шенно очевидно, что пенсионе-
ры, инвалиды, многодетные и мо-
лодые семьи не могут позволить 
себе оплачивать дорогостоящие 
дополнительные работы и (или) 
услуги из-за невысокого уровня 
дохода. К таким услугам относят-
ся установка ограждения терри-
тории многоквартирного дома, 
обеспечение работы шлагбаума, 
содержание охраны и т.д.

В данном случае совершен-
но не учитываются интересы соб-
ственников, которые не изъявля-
ют желания получать дополни-

тельные и, что еще более важно, 
необязательные услуги в целях 
содержания общего имущества, 
навязанные управляющей ком-
панией.

З а к о н о п р о е к т,  в н о с и м ы й 
фракцией «СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ», призван защитить права 
таких собственников. Расходы по 
содержанию общего имущества 
в многоквартирном доме опре-
деляются перечнем, установлен-

ным собственниками помещений. 
Однако дополнительные расхо-
ды, а также иные расходы, не свя-
занные с содержанием общего 
имущества, собственники долж-
ны нести только на доброволь-
ной основе.

Законопроект предусматри-
вает предоставление права соб-
ственникам помещений в много-
квартирном доме устанавливать 
на общем собрании дополнитель-
ную плату за соответствующие ра-
боты и услуги. Исполнение такого 
решения будет возлагаться толь-
ко на тех собственников, которые 
его приняли. Таким образом, зако-
нопроект реализует справедли-
вое право граждан не платить за 
дополнительные услуги, которые 
они считают ненужными.

Источник: www.spravedlivo.ru

В начале августа на моем сайте и 
на партийных ресурсах СПРА-
ВЕДЛИВОЙ РОССИИ был раз-

мещен материал «Бульдозерная 
психология». В нем я обращал вни-
мание на острейшую проблему, сло-
жившуюся в последнее время в це-
лом ряде регионов России.

Коротко суть. Многие дома са-
довых и дачных товариществ нахо-
дятся вблизи газопроводов. Есть по-
нятие «зона минимальных расстоя-
ний», и в эту зону попадают сегодня 
сотни и тысячи таких домов и участ-
ков. Что делать? Придется сносить 
по решению суда.

— Ну, что ж делать? — скажет 
кто-то. — Порядок есть порядок.

Да, согласен, порядок есть поря-
док, и закон есть закон. Но все де-
ло в том, что многие, очень многие 
дома и участки, которые дочерние 
структуры «Газпрома» требуют сне-
сти, были построены на совершен-
но законных основаниях. Напри-
мер, когда один из садовых коопе-
ративов подмосковного Хотьково 
распределял участки, охранная зо-

на вокруг ГРС (газораспределитель-
ная станция) определялась в ради-
усе 40 метров. А теперь радиус «зо-
ны минимальных расстояний» уве-
личился до 150 метров, и десятки 
участков попали в категорию «не-
законных». А где и в чем незакон-
ность и вина людей?!

Таких примеров масса. Поверь-
те, я не преувеличиваю. И что самое 
главное, суды, как правило, занима-
ют сторону газовых компаний, име-
ющих неизмеримо лучшие юриди-
ческие возможности. Итог: гражда-
не лишатся домов и участков, при-
чем, без всякой компенсации, да и 
еще оплатят судебные издержки!

Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
считает, что необходимо предус-
мотреть возмещение стоимости 
утраченной гражданами недвижи-
мости и обязанность местных вла-
стей предоставить им новые, рав-
ноценные участки. А пока я напра-
вил письмо Председателю Верхов-
ного Суда РФ В.М. Лебедеву с прось-
бой разобраться в сложившейся 
ситуации и вынести вопрос о сло-

жившейся судебной практике на 
рассмотрение Пленума Верховно-
го Суда. Также я обратился к руко-
водителю Федеральной службы по 
надзору в сфере защиты прав по-
требителей и благополучия чело-
века — главному государственно-
му санитарному врачу РФ А.Ю. По-
повой с просьбой обратить осо-
бое внимание на несправедливую 
ситуацию, возникшую при реали-
зации требований безопасности 
при эксплуатации магистральных 
газопроводов.

Поэтому всем гражданам, кото-
рые столкнулись с этой несправед-
ливой ситуацией, хочу сказать: мы 
вас не оставим в этой ситуации. Бу-
дем бороться с несправедливостью, 
будем и впредь защищать ваши пра-
ва. Люди вложили столько труда, 
времени и души в свои дома и участ-
ки, и не должны нести ответствен-
ность за ситуацию, которая сложи-
лась совсем не по их вине!

С.М. Миронов
Источник: www.mironov.ru

— Одной из категорий граждан, 
которая нуждается в социальной 
защите со стороны государства, 
безусловно, являются семьи, имею-
щие детей-инвалидов. Поддержка 
этим семьям должна оказываться 
во всех сферах — экономической, 
правовой, социальной. Особен-
но важно сегодня обеспечить се-
мьям, имеющим детей-инвалидов, 
нормальные жилищные условия.

Статья 103 Жилищного Кодекса 
содержит закрытый перечень ка-
тегорий граждан, которые не мо-
гут быть выселены из служебных 
и жилых помещений в общежити-
ях без предоставления других жи-
лых помещений. Речь идет о таких 
категориях граждан, как инвали-
ды 1 и 2 групп, инвалидность ко-
торых наступила вследствие тру-
дового увечья по вине работода-

теля, вследствие профессиональ-
ного заболевания в связи с испол-
нением трудовых обязанностей, а 
также вследствие ранения, конту-
зии или увечья, полученных при 
исполнении обязанностей воен-
ной службы.

Нам представляется совершен-
но логичным дополнить этот за-
крытый перечень, включив в него 
вышеуказанную категорию — се-
мьи, имеющие детей-инвалидов. 
Эти люди, на долю которых выпала 
тяжелая ноша, не должны быть за-
щищены меньше остальных. Такая 
мера повысит степень их право-
вой и социальной защищенности, 
а также доверие граждан к власти, 
готовой защищать их интересы не 
на словах, а на деле.

Источник: www.srduma.ru

Недопустимо выселять семьи 
с детьми-инвалидами

17 августа депутаты руководитель фракции «СПРАВеДЛИВАЯ 
РОССИЯ» в ГД Сергей Миронов, депутаты фракции Галина Хован-
ская и Андрей Руденко внесли в Государственную Думу проект 
федерального закона «О внесении изменений в статью 103 Жи-
лищного кодекса Российской Федерации». О сути законопроек-
та рассказал Сергей Миронов:

27 июля депутаты фракции «СПРАВеДЛИВАЯ РОССИЯ» Сергей 
Миронов, Галина Хованская и Андрей Руденко внесли в Государ-
ственную Думу проект федерального закона № 1136470-6 «О вне-
сении изменений в Жилищный кодекс Российской Федерации», 
регулирующий вопросы необязательности оплаты дополнитель-
ных работ и услуг на содержание общего имущества для собствен-
ников помещений в многоквартирных домах. О сути законопро-
екта рассказал Председатель Партии СПРАВеДЛИВАЯ РОССИЯ, ру-
ководитель фракции «СР» в Госдуме Сергей Миронов:
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1. «О внесении изменений в отдельные законодательные 
акты Оренбургской области» (в части приведения в соответ-
ствие с Федеральным законом от 29 июня 2015 года № 176-ФЗ 
«О внесении изменений в Жилищный кодекс Российской Фе-
дерации и отдельные законодательные акты Российской Фе-
дерации») — закон «об урезании» ЕДК (ежемесячной денеж-
ной компенсации) за услуг ЖКХ для ветеранов труда, труже-
ников тыла, реабилитированных, многодетных семей. 

Голосование на заседании Законодательного Собрания 
Оренбургской области от 2.12.2015 года.

2. «О внесении изменений в Закон Оренбургской области 
«Об областном бюджете на 2016 год» — Внесен Бергом Ю.А. 
— Губернатором Оренбургской области. Внесен Губернато-
ром Ю.А. Бергом. Суть Закона об исключении из социальной 
сферы (образования, здравоохранения, социального обслу-
живания населения, культуры) ассигнований в размере 803 
млн. рублей и передачи их министерству финансов области 
для «минимизации расходов на погашение и обслуживание 
государственного внутреннего долга Оренбургской области» 
(на 1 января 2016 года составил 29 млрд. рублей) из строки 
«социальное обслуживании населения» было изъято 408 млн. 
рублей. Фракция «Справедливая Россия» заявила об исполь-
зовании денежных средств, предназначающихся льготным ка-
тегориям граждан на компенсации расходов за услуги ЖКХ в 
интересах министерства финансов и Правительства области.

Голосование на заседании Законодательного Собрания 
Оренбургской области от 17.02.2016 года.

3. «О внесении изменений в отдельные законодательные 
акты Оренбургской области» (в части установления едино-
образного подхода к порядку предоставления отдельным 
категориям граждан льгот по оплате жилых помещений и 
коммунальных услуг). О восстановлении размеров ежеме-
сячной денежной компенсации (ЕДК) за услуги ЖКХ, кото-
рые с 01.01.2016 года были сокращены в 2-3 раза у льгот-
ных категорий граждан федерального и регионального ре-
гистров на территории Оренбургской области. Эти сокраще-
ния коснулись всех 13 категорий льготников: ветеранов во-
йны и труда, тружеников тыла, участников боевых действий, 
ветеранов военной службы, чернобыльцев, репрессирован-
ных, многодетны семей. Законопроект был внесен фракцией 
«Справедливая Россия» в Законодательном Собрании Орен-
бургской области.

Голосование на заседании Законодательного Собрания 
Оренбургской области от 20.06.2016 года.

4. Ежегодный отчет Губернатора — председателя Прави-
тельства Оренбургской области о результатах деятельности 
Правительства Оренбургской области. Суть вопроса в пози-
ции депутатов Законодательного Собрания области к ито-
гам деятельности Правительства области за истекший пери-
од (год) и определения позиций фракций к оценке деятель-
ности Правительства области, представленной в докладе Гу-
бернатора — председателя Правительства Оренбургской об-
ласти Ю.А. Берга.

Голосование на заседании Законодательного Собрания 
Оренбургской области от 20.06.2016 года.

ДЕПУТАТСКАЯ ТРИБУНА

Как голосовали депутаты фракции 
«Справедливая Россия» в Законодательном 
Собрании Оренбургской области по наиболее 
социально-значимым законам в 2015-2016 годах

Враги сельского 
образования?

12 августа руководитель фракции «Справедливая 
Россия» в Законодательном Собрании области В.И. 
Фролов посетил село Октябрьское Сорочинского 
района. Месяц назад жители села, в котором про-
живают более 600 человек, обратились в адрес де-
путата с просьбой о сохранении сельской школы. 

Чтобы более предметно понять основания решения 
местной администрации о закрытии школы, В.И. Фро-
лов вместе с бывшим директором школы N3 города 

Сорочинска, председателем Совета Сорочинского местно-
го отделения партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ С.В. Шалиным 
приехали в село. То, что рассказали жители села об унич-
тожении их средней школы за последние 5 лет, говорит о 
целенаправленном уничтожении сельского образования 
со стороны министра образования области В.А.Лабузова и 
местных чиновников от образования района.

В селе проживает детей дошкольного возраста — 50, из 
них в переполненном детском саду — 33. В оставшейся по-
ка начальной школе учится 22 ребенка. Ученики старших 
классов — 22 человека — каждый день ездят на старом 
школьном автобусе в среднюю школу села Бурдыгино, про-
езжая 12 километров, через два железнодорожных пере-
езда. Всех учителей некогда сильной Октябрьской школы 
уволили, осталось два учителя начальной школы.

Три года назад министр образования области В.А.Лабузов 
лично приезжал в село Октябрьское и заставлял учителей 
согласиться с закрытием основной школы, угрожал всех 
уволить, если они не согласятся. Так говорят жители села. 

Теперь приехавший чиновник из администрации Со-
рочинского района Новиков на встрече говорил, что за-
крытие школы — это польза для учеников и их родителей.

Вывод напрашивается у жителей села один: идёт целе-
направленное разрушение сел при губернаторе Ю.А. Бер-
ге. При его губернаторстве за 5 лет уже закрыто более 300 
школ в Оренбургской области! И число закрытых школ 
только увеличивается.

18 июля В.И. Фроловым было направлено депутатские 
обращение о недопустимости закрытия сельской школы 
в селе Октябрьском, в котором он указывает на то, что на 
протяжении трех лет начальная школа поселка является 
филиалом «Бурдыгинской СОШ» и  ремонт в ней не произ-
водился в связи с отсутствием финансирования на данные 
цели. В данном селе перевозка младшеклассников в дру-
гой населенный пункт для обучения является невозмож-
ной. Старшеклассники посёлка, которые вынуждены еже-
дневно ездить в «Бурдыгинскую СОШ» перевозятся туда 
на старом автобусе, техническое состояние которого вы-
зывает опасения за жизнь и здоровье детей у их родите-
лей при их перевозке.

Депутат Фролов просил губернатора рассмотреть кол-
лективное обращение жителей поселка Октябрьский и изы-
скать возможность для выделения денежных средств для 
приобретения нового автобуса, соответствующего необ-
ходимым требованиям перевозки детей в образователь-
ную организацию в другой населенный пункт к началу но-
вого учебного года. Ответа на обращение до сих пор нет.

В этот раз визуальный осмотр двухэтажного здания 
школы позволил убедиться, что школа находится в хоро-
шем состоянии: крыша отремонтирована, окна заменены 
на пластиковые. На стенах здания школы бывшие выпуск-
ники написали краской свои послания учителям. Особен-
но задевает за сердце надпись от выпускников 11 класса 
2010 года выпуска. Это — последний год школы, когда она 
была ещё средней!

Так как же можно назать областных и местных чиновни-
ков от образования? Видимо, не иначе, как врагами отече-
ственного образования. За последние 5 лет деятельности 
Ю.А. Берга и чиновников от партии «Единая Россия» из-за 
политики «лабузовых» в Оренбургской области покинули 
свои села около 100 тысяч сельских жителей. 

Указанные чиновники довели область до ежегодного 
«бегства» из нее 6,5-7 тысяч жителей. Только за прошлый 
год по данным Росстата РФ область сократилась по числен-
ности — на 6248 человек!

УВАЖАЕмыЕ ОРЕНБУРЖцы!
18 августа региональное отделение партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ подало уведомление 
в администрацию Оренбурга о проведении  
3 сентября 2016 года городского митинга под 
лозунгом: «ПРАВИТЕЛЬСТВО РОССИйСкОй 
ФЕДЕРАцИИ — В ОТСТАВкУ! ПРАВИТЕЛЬСТВО 
ОРЕНБУРГСкОй ОБЛАСТИ — В ОТСТАВкУ!».

В уведомлении указано, что митинг состоится 3 
сентября 2016 года в 12 часов дня на площади им 
В.И. Ленина с количеством участников — до 1500 
человек. Требования участников акции:

1) Потребовать отставки Правительства Россий-
ской Федерации в связи с ухудшением социально-
экономического положения страны, продолжаю-
щейся деградации экономики и социальной сфе-

ры, падения реального жизненного уровня граж-
дан России за последние 5 лет реформ.

2) Потребовать отставки Правительства Орен-
бургской области в связи с развалом социальной 
сферы: здравоохранения, образования, социаль-
ного обслуживания населения и культуры за по-
следние 5 лет реформ, продолжающимся второй 
год вымиранием и ежегодным «бегством» жителей 
области (6500 — 7200 человек) в другие регионы 
России, отсутствием рабочих мест в сельской мест-
ности, повсеместным закрытием сельских школ и 
лечебных учреждений.

Митинг, запланированный на 3 сентября, при-
зван привлечь внимание оренбуржцев к снижению 
реального уровня доходов граждан и разрушению 
всей социальной сферы на территории области. По 
итогам митинга будет принята резолюция в адрес 
Президента РФ В.В. Путина.



4
СПРАВЕДЛИВАЯ ГАЗЕТА

В ОРЕНБУРЖЬЕ
22 августа 2016 г.СПРАВЕДЛИВАЯ ИНИЦИАТИВА

Александр Александрович Завершинский  родил-
ся в 1981 году.  

В 1998 г. окончил среднюю школу № 59, затем по-
ступил в Российский Государственный Торгово-Эко-
номический Университет (РГТЭУ). В 2004 г. защитил 
диплом по специальности «Бухгалтерский учет и ау-
дит» и получил квалификацию экономиста.

Трудовую деятельность Александр Александрович 
начал в 1998 году как механик ЗАО «Бирюза». Еще че-
рез пять лет возглавил производственно-строитель-
ную фирму ООО «Импласт-Бирюза», где в течение 4 
лет работал генеральным директором.

С начала 2007 г., практически с самого основа-
ния регионального отделения Политической пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Оренбургской обла-
сти, Александр Завершинский является одним из 
первых членов Партии. За это время он активно уча-
ствовал в становлении регионального отделения по-
литической партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Орен-
бургской и Самарской областях.

В 2010 г. Александр Завершинский участвовал в 
выборах депутатов Оренбургского городского Сове-
та в составе списка кандидатов от партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ, а в 2011 — как помощник кандида-
та в депутаты Законодательного Собрания области.

В декабре 2013 года Завершинский стал депута-
том Оренбургского городского Совета, заместив ва-
кантный мандат. С первых дней работы в горсовете, 
представляя интересы партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ, он вошел в объединение Народный Депутат 
(Объединение депутатов Оренбургского городско-
го Совета от партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, КПРФ, 
«Патриоты России», ЛДПР). Совместно с депутатами  
данного оппозиционного блока участвовал в рабо-

те по недопущению принятия законов противореча-
щих интересам народа, простых горожан. 

Александр Александрович активно выступает за 
отмену закона «о взносах на капремонт», за сохра-

нение муниципальных бань, за возврат прямых вы-
боров главы города избирателями, а не «чиновни-
ками», считая отмену прямых выборов нарушением 
конституционных прав граждан. 

С 2014 года, являясь членом совета региональ-
ного отделения партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
в Оренбургской области и помощником депутата 
Государственной Думы С.А. Петрова, активно от-
стаивает ключевые вопросы партии в Оренбург-
ской области.

На областном уровне активно выступает за воз-
врат Ежемесячных Денежных Компенсаций (ЕДК) 
всем льготным категориям, за запрет добычи неф-
ти в национальном парке «Бузулукский Бор», остро 
критикует реформу медицины и образования, кото-
рая привела к закрытию в области  десятка больниц  
и  сотен школ в сельской местности и в районах за 
последние пять лет. 

В 2014 году был отмечен грамотой «за преданность 
партийным принципам и большой вклад в укрепле-
ние положительной репутации Партии в регионе», 
а в 2015 году благодарственным письмом «за орга-
низацию оказания благотворительной помощи жи-
телям Донецкой и Луганских республик» от предсе-
дателя совета РО партии в Оренбургской области 
В.И. Фролова.

На сегодняшний день Александр Завершинский 
является исполнительным директором ООО «Бирю-
за» и руководителем одной из общественных при-
емных партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ.  Женат, вос-
питывает сына.

Александр Завершинский: 
путь от механика до депутата

Почему я иду в депутаты Законодательного собрания 
Оренбургской области?

Это самый злободневный и распространенный во-
прос, который мне задают сейчас и будут задавать еще 
очень долго. Этот вопрос совершенно не праздный, и 
ответ на него не кажется простым. Предстоящие выбо-
ры депутатов дают повод вспомнить о проблемах, с ко-
торыми ежедневно сталкиваются избиратели. Нам гово-
рят, что бюджеты низкие и откуда взять деньги на нужды 
избирателей, действующие депутаты не знают, даже по-
явилась крылатая фраза за которую они прячутся: «Де-
нег нет, но вы держитесь, держитесь». А люди избравшие 
их требуют! Требуют ремонта дорог, теплосетей и водо-
водов, требуют создать нормальные человеческие ус-
ловия проживания. Я вижу какие настроения преобла-
дают в нашей области, апатию людей, которые устали от 
бесконечных обещаний власти, от равнодушия чиновни-
ков, которым безразличны проблемы простых граждан.

Вот почему я считаю, что нам нужны перемены. Убеж-
ден, что эту систему можно изменить, чтобы каждый жи-
тель знал, что его интересы будут отстаивать и защищать. 
Каждый кандидат в депутаты должен понимать: граждане 
выбирают своих представителей для защиты собствен-
ных прав и интересов. Отстаивать эти права и интере-
сы — это главная цель, для чего я иду в депутаты. Орен-
буржцы должны жить лучше. Считаю, что сегодня  необ-
ходимо делать упор на те проблемы, решения которых 
являются первоочередными задачами:

— принятие законов в интересах граждан и их семей, 
ответственность власти перед народом, достижение ре-
ального повышения доходов граждан и полная компен-
сация инфляции в стране и области;

— восстановление справедливости в отношении «де-
тей войны» и других категорий граждан, пострадавших 
в период войны;

— всесторонняя поддержка и защита семьи как ос-
новы общества;

— восстановление традиций отечественного обра-
зования и науки;

— сохранение национальной культуры;
— преодоление дискриминации людей с инвалид-

ностью;
— возвращение гражданам бесплатной медицин-

ской помощи;
— обеспечение условий для реализации права граж-

дан на жилье, выполнения обязательств государства по 
капитальному ремонту, качественному коммунально-
му обслуживанию по справедливым тарифам и ценам;

— освобождение людей от банковского гнета;

— эффективное исполнение социальных обязательств 
государства и рациональное использование имеющих-
ся ресурсов в интересах будущего страны;

— создание социально-ответственной власти;
— закрепление молодежи на территории области;
— изменение отношения органов государственной 

и муниципальной власти в сфере развития и поддерж-
ки садово-огороднических товариществ, садоводов и 
огородников;

— упорядочение вопросов перемещения транспорт-
ных средств на специализированные стоянки и их хра-
нения;

— отмена решения Минприроды РФ о начале про-
мышленной добычи нефти на территории ФГУП «Наци-
онального парка «Бузулукский Бор».

Валерий Курындин родился 16 ноября 1953 года в селе 
Спасское Саракташского района области. В 1971 году окон-
чил Сакмарскую среднюю школу и стал работать  корре-
спондентом  газеты «Ленинец» села Сакмара. С ноября 1971 
по ноябрь 1973 года служил в Советской Армии.  С ноября 
1973 по июль 1978 гг. учился в  Свердловском юридическом 
институте. С 1978 по 1996 гг. служил в УВД Оренбургской 
области на различных должностях: следователем СО Цен-
трального РОВД г. Оренбурга, инспектором по личному со-
ставу ОК УВД, старшим следователем  по особо важным 
делам СУ УВД,  начальником милиции в аэропортах г. Орен-
бурга и г. Орска, начальником отдела по борьбе с корруп-
цией и собственной безопасности Управления по борьбе с 
организованной преступностью УВД, с 1996 по 2003 гг. пер-
вым заместителем начальника Оренбургской таможни по 
правоохранительной работе. С 2003 по 2010 гг. замести-
телем генерального директора ЗАО «РЦСУ-ОНАКО» по без-
опасности. В настоящее время состоит в партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, является секретарем Бюро Совета, за-
местителем председателя палаты депутатов Партии. 
Депутат Оренбургского городского Совета.

Валерий Курындин:
Оренбуржцы должны жить лучше

Заказчик: кандидат в депутаты Законодательного Собрания Оренбургской области шестого созыва по од-
номандатному избирательному  округу №12 Завершинский Александр Александрович. Оплачено из избира-
тельного фонда кандидата в депутаты Законодательного Собрания Оренбургской области шестого созыва по 
одномандатному избирательному  округу №12 Завершинского Александра Александровича.

Заказчик: кандидат в депутаты Законодательного Собрания Оренбургской области   по одномандатному 
избирательному  округу №15 Курындин Валерий Федорович. Оплачено из избирательного фонда кандидата 
в депутаты Законодательного Собрания Оренбургской области шестого созыва по одномандатному избира-
тельному  округу №15 Курындина Валерия Федоровича.



5
СПРАВЕДЛИВАЯ ГАЗЕТА

В ОРЕНБУРЖЬЕ
22 августа 2016 г. ОБОЗРЕНИЕ

Бывший главный врач ООО 
«Клиника промышленной ме-
дицины» о махинациях с газ-
промовскими деньгами. 

(Продолжение. Начало читайте 
в СГ №7(54) от 26.07.2016)

23 ноября 2015 года я письмен-
но обратился в адрес генерально-
го директора ООО «Газпром добы-
ча Оренбург» В.А. Кияева. Целью 
данного обращения было привлечь  
внимание генерального директора 
к сделке, заключенной руководите-
лями ООО «Газпром добыча Орен-
бург», которая причинила ущерб ак-
ционерам ПАО «Газпром» и в част-
ности государству, являющемуся ос-
новным акционером данного ПАО. 
Текст самого обращения:

Уважаемый 
Владимир Александрович!

Настоящим уведомляю Вас о воз-
можном мошенничестве и нанесе-
нии ущерба ООО «Клиника промыш-
ленной медицины», ООО «Наш горо-
док», ООО «Газпром добыча Орен-
бург» и акционерам ПАО «Газпром».

На очередном годовом собрании 
ООО «КПМ» был утвержден план ис-
пользования капвложений, как при-
ложение к бюджету доходов и рас-
ходов на 2015 год, который утвер-
дил заместитель генерального ди-
ректора ООО «ГДО» О.З. Ванчинов.  
Среди прочего,пунктом № 8 указы-
валось « приобретение доли»  

Данный документ среди прочих 
согласован начальником медицин-
ской службы ООО «ГДО» А.Н. Тинько-
вым и главным врачом ООО «Клини-
ка промышленной медицины» Под-
лужным.

Пункт №8 данного приложения не 
расшифровывается и примитивно 
завуалирован. Ведь не каждый пой-
мет о какой доле идет речь. Доля в 
уставном капитале или доля в квар-
тире или в ВВП в здравоохранении, а 
может быть доля печени или легко-
го. Наверное составляли совершен-
но осознано, чтобы давать разные 
ответы, в зависимости от ранга 
спрашивающего. 

25 сентября 2015 года состоялась 
сделка по приобретению ООО «Кли-
ника промышленной медицины» до-
ли, равной 100% в уставном капита-
ле ООО «Клиника осанки». Той самой 
клиники, о деятельности которой 
сообщалось в статье ОПГ «ГАЗПРО-
МОВСКИЕ» в газете «Оренбургское 
обозрение» от 11.02.2011 года. Как 
раз в этой «….Осанки» реализовыва-
лась творение мастеров мошенни-
чества под кодовым названием «Мы 
обуем весь Газпром». Ссылка взята 
мною доподлинно из вышеуказанной 
статьи. Решением общего собрания, 
которое проходит по понедельни-
кам у генерального директора ООО 
«ГДО», в январе 2010 года была при-
нята эта «стратегически значи-
мая программа», на реализацию ко-
торой было выделено, если верить 
автору статьи и заместителю на-
чальника медицинской службы ООО 
«ГДО» Перепелкину С.В., более 28 000 
000 рублей средств ДМС. Работни-
кам выдавались стельки Подлужно-
го, которые стоят в аптеке 280 ру-
блей, а страховая компания «СОГАЗ» 
перечисляла в ООО «Клиника осанки» 

по 7500 рублей, за каждого получив-
шего эти стельки. 

Как следует из предмета дого-
вора ООО «КПМ» приобрела долю, 
номинальная стоимость которой 
составляет 9999 (девять тысяч 
девятьсот девяносто девять) ру-
блей. По взаимному (одобренному 
О.З. Ванчиновым) согласию стороны 
оценили данную долю в уставном 
капитале в 5 690 304 (пять милли-
онов шестьсот девяносто тысяч 
триста четыре) рубля. Сумма сдел-
ки равнялась утвержденной пла-
ном, на приобретение доли. Расчет 
произведен полностью до подписа-
ния настоящего договора (п.№4 до-
говора). Наверное Подлужный, под-
писавший договор покупки знал, 
что его не обманет Подлужный, ко-
торый является 100% учредителем 
ООО «Клиника осанки», если верить 
автору статьи и данным ЕГРЮЛ. Но 

учитывая то, что Подлужный не об-
ратился в суд с опровержением опу-
бликованных сведений, значит они 
реальные. 

ООО «Клиника осанки» было соз-
дано 23 сентября 2009 года ИНН 
5609073734 учредитель со 100% до-
лей Подлужный Сергей Михайлович. 
Правда, насколько мне известно, 
потом, после выхода вышеуказан-
ной статьи в газете, стали менять 
учредителей на подставных лиц. В 
ООО «Клиника осанки» отсутству-
ют основные средства и какое ли-
бо имущество, кроме трех столов 
со стульями  и кушеток.  Даже спе-
циалисты там числятся с просро-
ченными сертификатами: Капиш-
ников В.В. сертификат № 464348 
выдан 1999 году, срок действия — 
5 лет., Нетудыха А.А. сертификат 
№ 3697802 выдан 30 июня 2008 года 
сроком на пять лет. На сегодняшний 
день там работают только два че-
ловека, остальные уволились. 

Рас ходы (19 070 рублей) по 
оформлению и заключению отнес-
ли на покупателя (п.15 договора). 
Наверное были рьяный интерес у 
инициаторов покупки. 

Считаю, что совершенна заин-
тересованная и  преднамеренная 
одновременно , экономически не вы-
годная и  заведомо убыточная сдел-
ка, при которой нанесен ущерб ин-
тересам ряда юридических лиц и 
акционеров ПАО «Газпром» в целом.

Аналогичное обращение мною 
направлено в адрес Председате-
ля правления ПАО «Газпром» А.Б. 
Миллера. 

Через полтора месяца я получил 
письмо от заместителя генерально-
го директора — начальника службы 
корпоративной защиты ООО «Газ-
пром добыча Оренбург» В.П. Ере-
мякина, бывшего полковника КГБ 
СССР о том, что сделка по приоб-
ретению доли в уставном капитале 
аннулирована. 

Из этого следует вывод, что ес-
ли бы не мои обращения и инфор-
мирования о мошенничестве, газ-

промовские день-
ги очередной раз «отмыли» бы и 
поделили.

После моего обращения в адрес 
В.А. Кияева, бывший полковник КГБ 
СССР В.П. Еремякин, видать, до то-
го уже бывший, что забыл, чему его 
учили в КГБ — Родину защищать — 
стал активно искать источник утеч-
ки информации и организовал «охо-
ту на ведьм». Причем публично объ-
явил о том, что в поисках анони-
мов служба корпоративной защиты 
ООО «Газпром добыча Оренбург», 
состоящая из бывших оперов ФСБ, 
МВД будет себя совершенствовать.  
То есть для него стало главным, не 
кто разворовывает национальное 
достояние, а то, кто допускает утеч-
ку информации об этом. 

Ещё более удивительно, в мате-
риалах доследственной провер-
ки по моему заявлению в След-
ственное управление Следствен-
ного комитета имеются показания 
С.В. Перепелкина — заместителя 
начальника медицинской службы 
ООО «Газпром добыча Оренбург». 
В своем объяснении следователю 
по особо важным делам он ука-
зывает на то, что всегда проходит 

предварительная проверка дого-
воров службой безопасности Об-
щества по итогам которой В.П. Ере-
мякин информирует как избежать 
всевозможных конфликтов. Далее, 
абсолютно не стесняясь, С.В. Пере-
пелкин сообщает , что учитывая по-
лученную информацию от В.П. Ере-
мякина происходит замена учре-
дителей на формальных, которые 
никаких решений не принимают, 
на политику предприятия не влия-
ют. Заверенная копия объяснения 
имеется в наличии.

Обладая опытом и специальны-
ми навыками, а в КГБ СССР В.П. Ере-
мякин являлся заместителем, на-
чальником отдела контрразвед-
ки, он решил его использовать не 
по назначению, а прямо наобо-
рот. О причинах такого поведения 
В.П. Еремякина стоит только дога-
дываться. 

А что у нас генеральный дирек-
тор ООО «Газпром добыча Орен-
бург» В.А. Кияев?

Генеральный директор В.А. Ки-
яев, решил сам присутствовать на 
годовом отчетном собрании ООО 
«Клиника промышленной медици-
ны» и послушать отчет о «достиже-
ниях и успехах» главного врача Под-
лужного С.М. Итогом годового со-
брания стало …… полностью одо-
брение деятельности Подлужного 
С.М., выплаты ему премии по ито-
гам года в сумме более 200 000 ру-
блей и продление контракта ещё 
на три года. Вот так по достоинству 
был отмечен генеральным дирек-
тором главный врач. Вот уж по ис-
тине говорят: Поиск виновных, на-
казание невиновных и поощрение 
непричастных.

Для сведения читающих: Гене-
ральный директор ООО «Газпром 
добыча Оренбург» В.А. Кияев, ра-
ботавший ранее начальником фи-
нансового отдела ООО «Газпром 
добыча Оренбург» в период 2004-
2011 годы,  именно в те годы когда 
из ООО «Газпром добыча Оренбург» 
сотнями миллионов перечислялись 

денежные средства в ООО «Меди-
цинский экспертный центр», а от-
туда в фирмы однодневки для об-
наличивания. О том как существо-
вала схема вывода денежных ак-
тивов ООО «Газпром добыча Орен-
бург» указывалось ранее в статье 
«ОПГ ГАЗПРОМОВСКИЕ». Визиро-
вание всех договоров начальни-
ком финансового отдела является 
в ООО «Газпром добыча Оренбург» 
обязательной процедурой. Трудно 
себе предположить, что В.А. Кия-
ев не знал куда уходят газпромов-
ские деньги. 

Подводя итог описанию ещё 
одной истории по выводу денеж-
ных средств национального до-
стояния по-моему напрашивается 
вывод: «дело «газпромовских вра-
чей» — часть криминальной си-
стемы, сложившейся на предпри-

ятии, где царит круговая пору-
ка и высшее руководство готово 
прикрывать своих проштрафив-
шихся подчиненных, поскольку са-
мо замешано в неприглядных схе-
мах. А как иначе объяснить саму 
возможность столь масштабных 
хищений при полном «неведении» 
со стороны высшего «газпромов-
ского» начальства, когда самая 
простая проверка позволила бы 
выявить хорошо отлаженную си-
стему «хапков» из бюджета пред-
приятия? Объяснение только в 
одном — начальство включено в 
эту систему». 

PS: По сведениям областной из-
бирательной комиссии, генераль-
ный директор ООО «Газпром добы-
ча Оренбург» В.А. Кияев и его заме-
ститель О.З Ванчинов выдвинуты 
Партией «Единая Россия» и зареги-
стрированы кандидатами в депу-
таты Законодательного Собрания 
Оренбургской области.

С.С. Макшанцев,
доктор медицинских наук,

отличник здравоохранения РФ

СеРГей МАКшАНцеВ: 
как «отмывались» деньги 
национального достояния 
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Кайрат Жайгунусович Кулахметов ро-
дился 30 января 1978г. в с. Каинсай Ада-
мовского района Оренбургской обла-
сти. Школу окончил в родном селе. Со 
школьной скамьи Кайрат начал трудо-
вую деятельность. В армию уходил уже 
помощником комбайнера. 

С 1996 по 1998 гг. проходил службу 
на Балтийском флоте в рядах морской 
пехоты. После службы в армии продол-
жал дело отца посвятив себя сельско-
му хозяйству в родном КФХ«Куандык». 

В 2002 году КФХ «Куандык» было пе-
реименовано в СПК «Каинсай» в связи с 
расширением производства, где пред-
седателем являлся сам Кулахметов К.Ж. 

В 2009 году СПК «Каинсай» передал 
своему брату стабильно работающее 
предприятие. 

В настоящее время является учре-
дителем СПК «Каинсай», директором 

ООО «Магнитогорский карьер». Женат, 
вместе с супругой воспитывает четве-
рых детей.

 Кайрат Жайгунусович принимает ак-
тивное участие в общественно-полити-
ческой деятельности. Именно поэтому 
он вместе с идейными соратниками уч-
редил общественную областную пра-
возащитную организацию «За правду и 
справедливость». Возглавляемая им ор-
ганизация провела масштабные митин-
ги протеста на востоке области, целью 
которой являлось обратить внимание 
эшелоны власти на социально-эконо-
мическое положение жителей сел и го-
родов Восточного Оренбуржья. 

Именно борьба Кайрата Кулахмето-
ва за правду простых людей, снискала 
к нему уважение жителей района, ко-
торые большинством голосов избрали 
его депутатом районного совета. Одной 

из первых инициатив избранного депу-
тата, было предложение об учреждении 
фонда для оказания материальной по-
мощи малоимущим жителям района. По 
инициативе депутата Кулахметова К.Ж. 
финансировать фонд должны были де-
путаты районного Совета, ежемесячно 
отчисляя 2000 рублей со своих доходов. 

Данная инициатива категорически 
была отвергнута депутатами фракции 
«Единая Россия», которые составляют 
большинство.

Кайрат Кулахметов видит, что в про-
блемах людей, жизнь которых с каждым 
годом становится тяжелее, виновато 
неравномерное распределение богат-
ства страны. В лихие 90-е годы основ-
ные промышленные производства ока-
зались в руках небольшой кучки — оли-
гархов. Вернуть собственность народу 
и государству — вот его главная задача!

Заказчик: кандидат в депутаты Государственной Думы Федерального Собрания Российской Федерации седьмого созыва по одномандатному избирательному округу № 144 Кулахметов Кайрат Жайгунусович. Изготовление оплачено из избирательного фонда кандидата в депутаты Государственной Думы Федерального Собрания Российской Федерации седьмого со-
зыва по одномандатному избирательному округу № 144 Кулахметова Кайрата Жайгунусовича.

Кайрат Кулахметов — кандидат в депутаты Государственной 
Думы РФ VII созыва от партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ

Прочитав статью «Объединение диктует жизнь» 
по инициативе Татьяны Мелентьевой, последу-
ющим компетентным мнением Веры Башировой 
— вице-губернатора Оренбургской области и 
комментарием Юрия Мищерякова, озаглавленное 
«полномочия только с деньгами!» в газете «МК в 
Оренбурге» №27(956) от 29.06.2016-06.07.2016гг. 
решил высказать свое мнение. Сразу замечу, что 
данные руководители обошли своим вниманием 
статью А.И.Солженицына «Как обустроить Россию» 
написанную им ещё в 90-е годы и которая как ни-
когда актуальна в настоящее время, чтобы не по-
вторить в 3-й раз на моей памяти реформирова-
ние местного самоуправления «сверху» т.е. сбор 
поселений опять в подведомственность сельских 
районов и городских округов в целях экономии 
денежных средств, но и отдаления населения от 
непосредственного участия в формировании ре-
альной власти на месте.

 Ничего нового данным руководителям жизнь не 
продиктовала, кроме кратковременного затыкания 
прорех в бюджетной системе. Особенно смущают 
меня слова Юрия Мищерякова: «у меня 15-летний 
стаж работы главой Оренбурга и 25 лет — в муни-
ципальном управлении. Поэтому я знаю, что делать 
и какие изменения сегодня просто необходимы». С 
таким подходом мы дойдем опять до «царя-батюш-
ки», которому все видно: что делать и как делать, с 
чем я не могу согласиться, так как главам муници-
палитетов видней на месте, что делать и как делать 
с учетом мнения жителей муниципальных образо-
ваний, с которыми он находится в постоянном кон-
такте и является их односельчанином. В настоящее 
время Президенту РФ Ф.А.С. рекомендует взять кон-
куренцию за приоритет в проведение госполитики. 
Президент уже начал высказываться, что необходи-
мо развивать конкуренцию между политическими 
партиями, а тем более между хозяйствующими субъ-
ектами в рыночной экономике так как — конкурен-
ция — это объективный фактор движения общества 
в любой сфере деятельности, только при её наличии 
идет прогресс производительных сил и производ-
ственных отношений.

 Этой статьей вы берете ответственность произ-
вести реформы на региональном уровне без учета 
более широкого общественного мнения снизу от 
глав муниципалитетов и населения, поэтому я вос-
полняю этот пробел . Хотя и мнение глав муниципа-
литетов в настоящее время можно сделать таким, 
каким захочет вышестоящая власть, теми же на-
поминаниями, что дотации на выравнивание бюд-
жетной обеспеченности идут из областного бюд-

жета и иными административными методами осо-
бенно после «избрания» глав муниципалитетов на 
основе принятых изменений в нарушении Консти-
туции РФ, в Закон Оренбургской области «Об ор-
ганизации местного самоуправления в Оренбург-
ской области» с безальтернативными способами 
избрания глав поселений, который сейчас приво-
дится в соответствие с Конституцией Р.Ф., в том чис-
ле в связи с обращениями жителей села Нижнео-
зерное, Илекского района к депутатам Законода-
тельного Собрания Оренбургской области. Думаю, 
что последствия «ошибки» областных депутатов 
негативно скажутся в среднесрочной перспекти-
ве на социально-экономическом развитии Орен-
бургской области .

 За 11 лет работы главой МО Нижнеозернинский 
сельсовет, я не заметил даже симптомов, что выше-
стоящая власть, приняв «полномочия только с день-
гами!», как озаглавлен комментарий Юрия Мищеря-

кова, отпустит денежные средства вниз, к поселе-
ниям. 

 За 10 лет функционирования поселенческого 
уровня власти должные деньги, при существующей 
бюджетной вертикали ещё не успели подойти к се-
лам, а вы уже инициируете их отбор вверх, вместе с 
полномочиями.

 В конечном счете, не будет денег в сельсоветах, 
так же они не останутся в районах и продолжат свой 
путь на затыкание прорех вышестоящих бюджетов.

 В результате жизнеспособность сел будет падать. 
Кроме того и имущество, приобретенное и оформ-
ленное в собственность поселений сельсоветами за 
10лет так же будет передаваться в вышестоящий уро-
вень власти вместе с полномочиями.

 Исходя из вышеизложенного я предлагаю с та-
ким принципом объединения не торопится. Снача-
ла надо изучить возможности каждого поселения на 
предмет передачи или принятия полномочий между 
сельсоветами т.е. в пределах одного уровня муни-
ципальной власти. Для этого надо законодательно 
обеспечить такие передачи полномочий, от сельсо-
вета не имеющего возможности исполнять тот или 
иной вопрос местного значения к сельсовету, спо-
собному взять на себя ответственность за его ис-
полнение в том числе за счет субвенций в соответ-
ствии с соглашениями.

 Кроме того необходимо постепенно заменить до-
тации из областного бюджета, как источника доход-
ной части бюджетов поселений на равноценные по 
сумме например увеличение отчислений от НДФЛ до 
определенного уровня, на поступление которого мо-
жет влиять поселенческая власть. Дотации не стиму-
лируют увеличение части собственных средств бюд-
жетов, а порождают иждивенчество. Такую распреде-
лительную систему денежных средств «сверху» надо 
вести к ликвидации. 

 Это я к тому, что каждому уровню власти надо ра-
ботать на результат, а не стоять с протянутой рукой 
перед вышестоящим бюджетом. Федеральный бюд-
жет даже если захочет, то не накормит и не напоит 
всех: и работающих и неработающих.

 Мои доводы можно критиковать всем, кто этого 
пожелает. Можно конкретизировать для принятия 
возможных решений. Я готов их дальше аргументи-
ровать на любой информационной площадке, в том 
числе лично, если кто изъявит желание. 

Кожевников В.Г.,
село Нижнеозерное Илекского района

 

Василий Кожевников: Объединение 
муниципалитетов по горизонтали

Заказчик: Избирательное объединение «Региональное отделение Политической партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ в Оренбургской области». Оплачено из избирательного фонда Избирательного объединения «Регио-
нальное отделение Политической партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Оренбургской области».
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Скондаков Дмитрий Бори-
сович родился в 1991 году в 
п. Пристанционный Тоцкого 
района Оренбургской обла-
сти. Окончил 11 классов За-
реченской классической 
гимназии, после чего при-
звался в морскую пехоту Се-
верного флота. После демо-
билизации поступил в ОГАУ.

— Меня всегда интере-
совала общественная дея-
тельность. Возмущает не-
справедливость вокруг нас 
каждый день. Я прекрасно 
понимал, что нельзя просто 
так смотреть на происходя-
щее со стороны, поэтому в 
2012 году вступил в партию 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, 
программа которой мне бы-
ла ближе всего, — рассказы-
вает Дмитрий. 

С выбором партии он не 
ошибся и уже в 2013 году 
создает в Оренбургской об-
ласти региональное отделе-
ние социал-демократическо-
го союза молодежи «СПРАВЕДЛИВАЯ СИЛА», кото-
рое он возглавляет до сих пор. В 2013 году полу-
чает статус помощника депутата Законодательно-
го собрания Оренбургской области В.И. Фролова 
и становится членом молодежного Парламента 
Оренбургской области при Законодательном со-
брании Оренбургской области. В 2011 году, объе-
динившись, оппозиционные партии создали Аль-
тернативное правительство Оренбургской обла-
сти. 27 ноября 2014 года на очередном заседании 
АПОО Дмитрий Скондаков был избран министром 
по молодежной политике. 

По мнению Дмитрия, существует множество 
острых проблем, возникающих в процессе фор-
мирования сознания молодого поколения, что 
впоследствии разрушает личностную составляю-
щую и приводит к деградации населения. В пер-

вую очередь это связано с от-
сутствием благоприятных ус-
ловий для жизни молодежи, 
которые могли бы открыть 
новые границы и возмож-
ности для развития каждо-
го. Первостепенной задачей 
органов власти в отношении 
молодежной политики яв-
ляется направление амби-
ций и энергии молодого по-
коления в социльно полез-
ное русло. 

На вопрос, какие основ-
ные задачи перед собой ста-
вит Дмитрий в случае избра-
ния депутатом, он отвечает: 
« Парадоксально, что, несмо-
тря на то, что молодежь игра-
ет колоссальную роль в жиз-
ни страны, она при этом яв-
ляется одной из самых неза-
щищенных групп населения. 
Распространение курения, 
алкоголизма, наркомании, 
преступность, аморальность 
являются неблагоприятны-
ми факторами социализации 

молодежи и, как следствие, развития российско-
го общества. С каждым годом количество бюджет-
ных мест в ВУЗах сокращается, а стоимость обуче-
ния на коммерческой основе возрастает. Таким об-
разом, можно предположить, что спустя несколь-
ко лет доступность образования сведется к мини-
муму. В стране наблюдается ухудшение состояния 
здоровья молодого населения, что приводит к 
разрушению генофонда и составляет угрозу на-
циональной безопасности России. Я ставлю пе-
ред собой задачу: создать благоприятные и ком-
фортные условия для жизни и развития молоде-
жи, а также привлечение молодого поколения к 
участию в жизни своей страны».

Молодежь — главный 
ресурс страны!

10 августа на бывшем плацу 
Оренбургского Высшего Воен-
ного Авиационного училища 
летчиков имени И.С. Полбина 
состоялось торжественное по-
строение ветеранов и выпуск-
ников Оренбургского летного 
училища, посвященное 95-ой 
годовщине его образования.

В этот день на плац училища 
пришли сотни бывших и дей-
ствующих офицеров-летчиков, 

закончивших прославленное Орен-
бургское летное училище в разные 
годы. Как известно, в годы Великой 
Отечественной войны более 350 
выпускников Оренбургского лет-
ного стали Героями Советского Со-
юза. Училище уникально и тем, что 

выпускник Оренбургского летно-
го 1955 года Юрий Алексеевич Га-
гарин стал первым в мире космо-
навтом. В истории прославленного 
училища летчиков множество зна-
менательных дел и подвигов его 
выпускников.

Поэтому, ежегодно выпускники 
училища, профессорско-препода-
вательский и инженерно-техниче-
ский состав участвуют в чествова-
нии родного училища летчиков, не-
смотря на то, что оно было закрыто 
«ельцинским» правительством Рос-
сии в декабре 1992 года.

На торжественном построении 
в рядах ветеранов стоял и выпуск-
ник 1975 года, подполковник запа-
са, председатель Совета региональ-
ного отделения партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ в Оренбургской обла-

сти, депутат Законодательного Со-
брания области В.И. Фролов.

После торжественного построе-
ния, ветераны училища, которые от-
мечают юбилейные даты выпуска, 
организовали встречи выпускни-
ков по годам юбилейных выпусков 
и снова «повстречались» со своей 
юностью и вспомнили свои лейте-
нантские годы. К сожалению, уже 
давно нет самого летного училища, 
в стенах которого ныне размеща-
ется Оренбургский кадетский кор-
пус, да и часть помещений бывшей 
летки — здание, являющееся памят-
ником архитектуры, — находится в 
сильно запущенном состоянии. Та-
кова судьба Оренбургского Высше-
го Военного Авиационного учили-
ща летчиков, которому не нашлось 
места в «новой России».

Владимир Фролов принял участие 
в праздновании 95-й годовщины 
Оренбургского летного училищаГаза нет 

и не будет?
17 августа в адрес руководителя фракции «Справедливая Рос-
сия» в Законодательном Собрании области В.И. Фролова обра-
тились жильцы дома №28/1 по улице Заводской в городе Орен-
бурге. Данный жилой дом был принят государственной комис-
сией администрации города в торжественной обстановке еще 
20 июня текущего года по государственной программе предо-
ставления жилья детям-сиротам и детям, оставшимся без попе-
чения родителей. Срок сдачи данного жилого дома был прод-
лен на 5 месяцев 20 дней из-за неисполнения подрядных ра-
бот со стороны застройщика ООО «евразия-Строй» (генераль-
ный директор — В.В. Ивлева).

17 августа состоялось собра-
ние граждан категории «дети-
сироты» и «инвалиды», жильцов 
данного дома (29 детей-сирот и 
8 инвалидов). На собрании при-
сутствовал и Владимир Фролов. 
Прошло уже два месяца после го-
сударственной приемки дома и 
его сдачи, однако до настоящего 
времени дом не подключен к га-

зоснабжению. На первом этаже 
жилого дома «брошены» строи-
тельные работы по завершению 
сдачи оставшихся шести квартир. 
Они превращены в стройплощад-
ки и работы по их сдаче не завер-
шены, нет газовых плит (или они 
брошены в середине комнат).

Коридоры, места общего поль-
зования на всех этажах жило-
го дома не освещаются. Ни одна 
входная дверь в подъездах жило-
го дома не имеет кодовых запор-
ных устройств, в подвале жилого 
дома отсутствуют общедомовые 
счетчики водоснабжения и ото-
пления. Со слов жильцов дома, 
только 17 августа появился сле-
сарь газовой службы, который 
начал обследование готовности 
к подключению газа к системе га-
зоснабжения дома. За истекшие 2 
месяца на жилом доме не появи-
лось ни одного работника ООО 
«Евразия-Строй» для устране-
ния замечаний и недоделок. По-
сле прошедших недавно дождей 
в квартирах третьего этажа зда-
ния протекли потолки. Никто не 
устраняет нарушения кровли зда-
ния, хотя дом находится на гаран-
тийном обслуживании. 

Жильцы дома вынуждены два 
прошедших месяца разогревать 
пишу на электроприборах в от-
сутствии газа. Они обращались в 
администрацию города, но обе-
щания чиновников — остаются 
все «на словах». На придомовой 
территории нет ни одной урны 
и ни одной скамейки, хотя в дом 
вселили инвалидов I и II группы. 
Непонятен вопрос с заселением 
инвалидов и семей, имеющих в 
своем составе детей-инвалидов. 
Так, из восьми квартир, в которые 
вселили инвалидов I и II группы, 
шесть квартир — находятся на 

третьем (самом верхнем) этаже 
дома. Один инвалид I группы, за-
селяемый в квартиру на третьем 
этаже, отказался заселяться из-
за протекания потолка и отсут-
ствия газа.

 Из-за отсутствия газоснабже-
ния в квартирах отсутствует горя-
чая вода в связи с установлени-
ем в доме газовых колонок. Де-

ти-сироты и семьи, имеющие де-
тей-инвалидов, заселившиеся в 
квартиры, вынуждены разогре-
вать горячую воду для детей на 
электроплитках. Из беседы с деть-
ми-сиротами и инвалидами, отно-
сящимися к льготным категориям 
граждан федерального регистра, 
складывается впечатление, что 
администрация города «в сроч-
ном порядке» провела сдачу дан-
ного жилого дома 20 июня 2016 
года с целью доклада в админи-
страцию Президента Российской 
Федерации В.В. Путина после по-
явления в федеральных СМИ ин-
формации о детях-сиротах, кото-
рые не могли получить жилье от 
государства после официальной 
даты исполнения контрактов 1 
января 2016 года. Фактически, се-
годня сложилась ситуация, когда 
застройщик жилого дома №28/1 
по улице Заводской — граждан-
ка В.В. Ивлева всячески уклоня-
ется от устранения недоделок, а 
должностные лица администра-
ция города — не контролируют 
ход их устранения после 20 июня. 

По данному поводу  В.И Фро-
лов обратился к прокурору Орен-
бургской области С.П. Бережиц-
кому с просьбой провести про-
верку соблюдения прав льготных 
категорий граждан (дети-сироты, 
инвалиды и семьи, имеющие де-
тей-инвалидов) как жильцов до-
ма № 28/1 по улице Заводской, 
устранения всех недостатков со 
стороны застройщика жилого до-
ма В.В. Ивлевой, а также подклю-
чения жилого дома к газоснабже-
нию в ближайшее время.

Пресс-служба фракции 
«Справедливая Россия» 

в Законодательном Собрании 
Оренбургской области

Заказчик: кандидат в депутаты Законодательного Собрания Оренбургской области ше-
стого созыва по одномандатному избирательному округу №9 Скондаков Дмитрий Борисо-
вич. Оплачено из избирательного фонда кандидата в депутаты Законодательного Собрания 
Оренбургской области шестого созыва по одномандатному избирательному  округу №9 Скон-
дакова Дмитрия Борисовича.
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лов. 8. Сеновал. 9. Накидка. 17. Отделка. 18. Орландо. 20. Олово. 21. Порше. 22. Симба. 23. Сенат. 
24. Антей. 25. Колье. 30. Префикс. 31. Взморье. 32. Солонка. 34. Апостол. 35. Мотобол. 36. Русский. 
37. Гагара. 38. Люлька. 39. Подвиг.
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ПО ГОРИЗОНТАЛИ:  1. «С» в лимоне. 6. Какой мультипликационный герой баловался 
плюшками? 10. Во что может превратиться каждый меч в процессе разоружения? 11. Зем-
ляк. 12. Пациент педиатра по возрасту. 13. Житель Риги. 14. Погружение в воду с головой. 
15. Крахмал как химическое соединение. 16. «Полифония» птичьего базара. 19. В качестве 
какого прибора древние мореплаватели на своих кораблях подвешивали на нити кусок 
магнитной руды? 23. Мусорная драка. 26. Вещь для изготовителя. 27. Налет с разрушени-
ем. 28. Молодая «целомудренная» корова. 29. «Манная каша» воспитательного учрежде-
ния для больших детей. 30. Онегин как легкомысленный гуляка. 33. Страж времени в тосте-
ре. 37. Стиль бега по Европам. 40. Шапка для свиньи. 41. Народное название никчемного 
человека. 42. Что Сократ считал лучшей приправой к пище? 43. Будущий малек. 44. Родной 
город художника Марка Шагала. 45. В этом фильме Сильвестр Сталлоне выступил в роли 
доброго, честного и трудолюбивого парня, добивающегося убедительных побед на бок-
серском ринге во славу Америки. 46. «Молочный продукт» среди чешских композиторов. 
47. Кто первым сказал, что Земля вращается вокруг Солнца?

ПО ВеРТИКАЛИ:  1. Как переводится слово «ангел»? 2. Слово, даже фонетически обо-
значающее шум, гам и пустую болтовню. 3. Среди образов этой певицы можно отметить 
«зловещую блондинку», «рыжеволосую вампиршу», «реинкарнацию Мэрилин Монро», «ан-
глийскую леди» и еще пару-тройку разноплановых дам. 4. Привал для сновидений. 5. Аф-
риканский барабан. 6. Крылатая смерть для цыпленка. 7. Умелец сматывать удочки. 8. Чер-
дак, забитый соломой. 9. Мантилья или пелерина как предмет одежды. 17. Задача штукату-
ра или плиточника. 18. Имя американского актера Блума. 20. Из какого металла делают «бе-
лую жесть»? 21. Марку какого автомобиля можно получить, откинув две последние буквы 
от детали этого автомобиля? 22. Главный герой мультфильма «Король Лев». 23. Место ги-
бели Юлия Цезаря. 24. Великан, бывший непобедимым, пока соприкасался с матерью-зем-
лей. 25. Драгоценный «ошейник» на женщине. 30. Скажите по-французски «прикрепленный 
впереди». 31. Побережье у соленой воды. 32. Столовый прибор. 34. Кем был Андрей Пер-
возванный? 35. Футбол рокеров. 36. Тот, кто долго запрягает, да быстро едет. 37. Наиболее 
глубоко ныряющая птица из летающих. 38. Ложе для самых маленьких. 39. Одно из рутин-
ных дел, которыми заполнен рабочий день барона Мюнхгаузена.

 ОТВеТЫ

  1. Витамин. 6. Карлсон. 10. Орало. 11. Сородич. 12. Ребенок. 13. Латыш. 
14. Ныряние. 15. Углевод. 16. Гомон. 19. Компас. 23. Свалка. 26. Изделие. 27. Погром. 28. Нетель. 

Оренбуржец Григорий Закревский яв-
ляется членом Совета дома по улице 
Алтайской. Местная управляющая ор-
ганизация «Городок» выполняла свои 
обязанности ненадлежащим образом, 
в результате чего дом пришел в плачев-
ное состояние: по несущей стене пошла 
трещина, подвал заполнился мусором, 
провода висели без изоляции, кроме то-
го со стен слезла вся краска.

— Я мастеру нашего дома, показал все не-
дочеты. Он все записал и пообещал начать 
их устранять, но прошло несколько месяцев 
и тишина. Вот из-за такого отношения один 
из домов уже ушел в другую управляющую 
компанию! — отметил член Совета дома Гри-
горий Закревский.

Григорий Закревский неоднократно писал 
заявления в управляющую организацию, пы-
таясь обратить внимание сотрудников на ак-
туальные для пятиэтажки проблемы, однако 
никаких действий так и не добился. В УК «Горо-
док» заявили, что обо всех недостатках знают 
сами и будут постепенно с ними разбираться. 

— Вы можете прийти и посмотреть на наш 
дом, все у нас нормально. Может, этот чело-
век, не зная экономических азов, не способен 
разобраться. В плане у нас подготовка к ото-
пительному сезону и ремонт подъездов. Мы 
выполнили ремонт кровли, дождь прошел, и 
никто не жаловался, — заявили в управляю-
щей компании «Городок».

Видимо, УК полагает, что спутанные про-
вода, мусор в подвале и обвалившаяся шту-
катурка не являются для них как для управ-
ленцев проблемой. При этом жильцы ежеме-
сячно платят за содержание жилья и текущий 
ремонт порядка 30 тысяч рублей. А результа-
та своих вложений они не видят. 

Устав ждать, когда управляющая компания 
начнет решать действительно насущные про-
блемы дома, Григорий Закревский обратился 
в Центр защиты прав граждан партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. 

После обращения в Центр мужчина напи-
сал заявления в прокуратуру, Роспотребнад-
зор и Госжилинспекцию с просьбой органи-
зовать внеплановую проверку и привлечь УК 
к ответственности.  

По итогам ревизии, которую провели спе-
циалисты Государственной жилищной ин-
спекции работники УК «Городок» начали 
спешно устранять нарушения. Григорий За-
кревский рассказал, что в подъездах поста-
вили светодиодные лампы и замазали ды-
ры в стенах.

— Спасибо Центру справедливости! Очень 
квалифицированные специалисты здесь, все 
по полочкам мне разложили. Благодаря это-
му у нас в подвале существенные изменения: 
десять мешков мусора вынесли оттуда. Тре-
щину в доме наконец-то заметили и постави-
ли маяки, теперь будут выяснять причины и 
предпринимать меры, — радуется Григорий 
Закревский.

Светлана Данилова

Оренбургская УК взялась за проблемы 
дома только после внеплановой проверки

Совет регионального отделения Политической партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
в Оренбургской области поздравляет с днём рождения депутата Государствен-
ной Думы Федерального Собрания Российской Федерации С.А.Петрова и депута-
та Саракташского районного Совета депутатов, почетного гражданина пос. 
Саракташ В.А. Кальвана!

УВАЖАЕМЫЙ СЕРГЕЙ АНАТОЛЬЕВИЧ!
От всей души поздравляем Вас с днём рождения!
Ваша жизнь наполнена событиями, которые сформировали Ваш характер и принципи-

альное отношение к себе, и к окружающим людям. Годы курсантской учебы и летной ра-
боты летчиком-инструктором в стенах Оренбургского Высшего Военного Авиационного 
училища летчиков в 1971-1984 годах сформировали у Вас чувство товарищества и лет-
ной выдержки. Учеба в стенах Военно-Политической Академии — углубила Ваш кругозор и 
понимание сущности политических процессов в обществе.

Невзирая на тяжелые события в своей жизни, Вы смогли их преодолеть и заняться пред-
принимательством уже в гражданской жизни — в качестве руководителя организации, 
которая, благодаря Вашему умению и таланту, стала Европейской компанией с миро-
вым именем. Несмотря на Вашу огромную занятость в работе, Вы всегда находите вре-
мя на общение с бывшими сослуживцами и простыми гражданами. Высокая личная воспи-
танность и образованность выделяют Вас среди многих крупных предпринимателей Рос-
сии. Вы многое сделали для становления регионального отделения Политической партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Оренбургской области и в Российской Федерации в целом. Явля-
ясь депутатом Государственной Думы Российской Федерации 5 и 6 созывов, Вы принципи-
ально работаете по углублению демократического устройства нашего государства, раз-
вития гражданского общества.

Желаем Вам крепкого здоровья, личного счастья, дальнейших успехов в Вашей депутат-
ской работе в интересах большинства оренбуржцев! Пусть всегда Вам сопутствует уда-
ча и поддержка духовных сил в Ваших делах и помыслах. 

С праздником Вас! С Днём Вашего рождения!

УВАЖАЕМЫЙ ВЯЧЕСЛАВ АЛЕКСАНДРОВИЧ!
Примите самые добрые и искренние поздравления с днем рождения!
Прожитые Вами годы связаны с деятельностью на благо оренбуржцев. С ранней юно-

сти Вы посвятили себя делу всей жизни — охране здоровья граждан, в котором добились 
огромного успеха и были отмечены высоким званием отличника здравоохранения Орен-
бургской области. 

В данный момент вы отстаиваете интересы ваших земляков на ответственном по-
сту депутата районного Совета от партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ.  

Вас отличает уважительное отношение к товарищам, открытость и отзывчивость 
в общении с коллегами и избирателями. Результаты Ваших дел говорят о высоком профес-
сионализме, организаторских способностях, неординарном мышлении и ответственном 
отношении к делам.Эти качества вашего характера снискали уважение к Вам со стороны 
избирателей и коллег по партии.

В этот знаменательный для Вас день желаем Вам крепкого здоровья, неиссякаемой энер-
гии, личного и семейного счастья, благополучия и успехов в работе! Надеемся на дальней-
шую совместную и плодотворную работу в партии на благо всех оренбуржцев.


